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Федерация санного спорта России отстояла право спортсменов на участие в 
зарубежных турнирах 
 
Арбитражный суд Международной федерации санного спорта (FIL) удовлетворил 
апелляцию Федерации санного спорта России (ФССР) на отстранение российских 
спортсменов от участия в международных соревнованиях. Об этом ТАСС сообщила 
президент ФССР Наталия Гарт.  
 
Восстановлены в своих правах представители ФССР в комиссиях FIL, спортивные 
функционеры и официальные лица, отменен запрет на проведение Россией мероприятий, 
санкционированных FIL.  
 
В тоже время в повестку внеочередного конгресса FIL включены вопросы о полном 
исключении ФССР из FIL, а Гарт — из исполкома международной федерации. «Мы считаем, 
что внеочередной конгресс неправомочен рассматривать такие вопросы. Если будет 
принято решение против нас, то мы опять будем обращаться либо в арбитражный суд FIL, 
либо в CAS. Мы продолжаем настаивать на соблюдении устава международной 
федерации», — сказал исполнительный директор ФССР Станислав Тюрин. 
 
https://sportrbc.ru/news/624ff36e9a7947259b486923 
 
------------------------------  
 
5 олимпийских чемпионов по гимнастике на чемпионате России в Казани  
 
Победители Токио-2020 Никита Нагорный, Артур Далалоян, Давид Белявский, Владислава 
Уразова, Виктория Листунова принимают участие в чемпионате России по спортивной 
гимнастике, стартовавшем в Казани. Соревнования продлятся до 17 апреля.  
 
-----------------------------  
 
Югорский марафон: лыжники VS биатлонисты  
 
8 апреля Евгений Белов и Мария Козекаева выиграли гонку на 50 км классическим стилем 
на Югорском лыжном марафоне в Ханты-Мансийске. Завтра состоится марафон коньковым 
ходом с участием победителей и призёров олимпийских игр. Главной интригой будет 
противостояние топовых российских лыжников Натальи Непряевой, Сергея Устюгова, 
Александра Легкова, Ивана Якимушкина и биатлонистов Эдуарда Латыпова, Светланы 
Мироновой, Даниила Серохвостова, Антона Бабикова. Заявки на участие в марафоне 
подали 4200 лыжников. Призовой фонд - 2 миллиона рублей. Генеральным партнёром 
Югорского лыжного марафона выступил банк «Открытие».  
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Новые вызовы для Александра Большунова за Полярным кругом  
 
10 апреля трёхкратный олимпийский чемпион Александр Большунов выступит в 70-
километров гонке на чемпионате России по ультрамарафону в Мончегорске, 
расположенном за Полярным кругом. Об этом он заявил в своём телеграм-канале. 
Конкуренцию ему намерены составить победитель Токио-2020 Денис Спицов и специалист 
по ультрамарафонам Ермил Вокуев. Соревнования пройдут при поддержке компании 
"Норникель" и её дочернего предприятия "Кольская ГМК".  
 
14 апреля Александр Большунов, Денис Спицов и Наталья Непряева также примут участие 
в ещё одних соревнованиях в Заполярье - "Хибинская весна". Соревнования пройдут в 
Кировске при поддержке "Фосагро". В программе масс-старт на 15 км свободным стилем у 
мужчин, и на 10 км - у женщин. 
 
-------------------------------  
 
Гандбол объединяет: Россия и Китай сыграют в Москве и планируют матч на ВЭФ-2022  
 
Сборные России, Белоруссии и Китая по гандболу сыграют 22-23 апреля на турнире в 
Москве, об этом рассказал президент Федерации гандбола России Сергей Шишкарев. Он 
также сообщил о намерениях провести матч между женскими сборными России и Китая на 
Восточном экономическом форуме во Владивостоке, и планах по созданию 
дальневосточной лиги с участием китайских и российских клубов. 
 
------------------------------- 
 
Всемирная ассоциация олимпийцев (WOA) выступила против отстранения российских 
спортсменов  
 
"Исполнительный комитет WOA понимает и уважает рекомендацию МОК, однако WOA 
твердо убеждена, что решения о том, участвовать в соревнованиях или нет, должны 
приниматься каждым отдельным спортсменом и основываться на основополагающих 
принципах Олимпийской хартии... Право олимпийцев и спортсменов как отдельных лиц на 
участие в спортивных мероприятиях должно поддерживаться и поощряться. Это 
перекликается с "Декларацией о поддержке Олимпийской хартии", подписанной 
олимпийцами пяти континентов на Всемирном форуме олимпийцев в 2015 году. В ней 
олимпийцы обязались "противостоять любому политическому или государственному 
вмешательству в автономию спортивных организаций, которое может лишить спортсмена 
права участвовать в Олимпийских играх или других крупных спортивных мероприятиях", - 
говорится в заявлении WOA.  
 
https://olympians.org/news/1675/woa-upholds-athletes-right-to-compete-and-launches-
ukraine-appeal/ 
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Именитые шахматистки из Украины отказались подписать письмо об отстранении 
российских спортсменов 
 
Элита мировых шахмат - украинки сёстры Мария и Анна Музычук отказались подписывать 
письмо в FIDE с требованием отстранить российских и белорусских спортсменов. Мария - 
15-я чемпионка мира в истории шахмат. Анна - трёхкратная чемпионка мира по блицу и 
быстрым шахматам. Обе отобрались на турнир претенденток на матч за шахматную 
корону.  
 
«Анна и Мария Музычук свои подписи под письмом не поставили, они считают, что «не все 
так однозначно» и что «не все русские плохие». Для нас такая позиция львовянок является 
странной, мы решили прекратить сотрудничество с ними», – заявили в Федерации шахмат  
 
Львовской области, инициировавшей письмо.  
 
https://ua.tribuna.com/chess/1108125108-zastupnik-prezidenta-loshf-sestri-muzichuk-
vvazhayut-shho-ne-vse-tak-o.html 
 
------------------------------- 
 
Семикратную чемпионку мира по шашкам Тансыккужину исключили из рейтинга 
международной федерации  
 
«Президент FMJD Яцек Павлицкий последовал заветам своего земляка - министра культуры 
и национального наследия Польши Петра Глиньского, заявившего на заседании Совета ЕС 
по вопросам образования, молодежи, культуры и спорта, что российская культура должна 
исчезнуть из общественного пространства. Персонально Яцек Павлицкий убрал имя 
Тамары Тансыккужиной с сайта всемирной федерации. Убрал лично не только как 
руководитель, но и как технический специалист, имеющий права администратора на сайте 
FMJD. В свежем рейтинг-листе FMJD, вышедшем 1 апреля, упоминание о Тансыккужиной 
убрано напрочь», — рассказал главный тренер сборной России Юрий Черток.  
 
Ранее Всемирная федерация шашек (FMJD) приостановила членство Федерации шашек 
России и запретила ее спортсменам участвовать в международных соревнованиях. 
Тансыккужина стала семикратной чемпионкой мира в мае 2021 года, обыграв 
представительницу Польши Наталью Садовскую. Перелом в матче, неудачно 
складывавшемся для Тансыккужиной, наступил после того как прямо во время одной из 
партий Павлицкий убрал со стола был российский флаг.  
 
Подробнее - https://tass.ru/sport/14285455  
 
---------------------------------  
 
Всероссийская федерация волейбола потребует возместить $80 млн за отмененный 
чемпионат мира 
 
Всероссийская федерация волейбола (ВФВ) подала апелляцию в апелляционный комитет 
Международной федерации волейбола (FIVB) по поводу отмены чемпионата мира в России. 
«Сейчас ждем решения апелляционного комитета FIVB, после которого решим, подавать в 
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CAS или нет. Если говорить про иск на $80 млн из-за отмены чемпионата мира, то все в 
процессе. Сначала надо подготовить претензию к FIVB, после этого получить ответ. Если 
он нас не устроит, то тогда обжаловать их решение в CAS», — объяснил порядок действий 
генеральный секретарь ВФВ Александр Яременко. 
 
https://volley.ru/news/26411/  
 
----------------------------------  
 
«Отказался надевать желтую майку» — два российских футболиста покинули 
чемпионат Чехии из-за проблем с визами  
 
Защитники чешских «Богемианса» и «Ческе Будеевице» Евгений Назаров и Максим 
Матвеев вернулись в Россию. В январе они стали выступать в чемпионате Чехии, но уже в 
начале апреля их рабочие визы не были продлены, а личные контракты с клубами 
приостановили.  
 
Назаров рассказал об акции в поддержку Украины, в которой отказался участвовать. Перед 
игрой со «Славией» защитника призвали надеть желтую майку вместе с командой. После 
отказа Назарову посоветовали пропустить игру в целях безопасности.  
 
Подробнее - https://vedomostisport.ru/football/news/2022/04/07/917170-dva-rossiiskih-
igroka-pokinuli-chempionat-chehii 
 
----------------------------------  
 
В Москве построят центр Российской федерации баскетбола  
 
Центр будет построен на территории жилого комплекса "Новое Внуково". "Мы уже 
несколько лет двигаемся в направлении, чтобы у 20 с лишним наших сборных различных 
возрастов по баскетболу 5х5 и 3х3 появился свой дом. Эта тренировочная база станет 
основной для всех национальных команд с воможностями проведения соревнований, 
проживания, питания, восстановления и обучения. Мы надеемся построить его за 2-3 года 
- чтобы в 2025 году у нас была своя полностью укомплектованная современная баз", - 
рассказал президент РФБ Андрей Кириленко. Строительством центра займется группа 
"Самолет".  
 
https://russiabasket.ru/news/39211/pervyj-v-rossii-centr-rossijskoj-federacii-basketbola-
poyavitsya-v-novoj-moskve  
 
----------------------------------  
 
Леонид Слуцкий объявил о завершении строительства своего стадиона в Волгограде 
 
Стадион "Бомбонера" станет базой для детской футбольной школы имени Леонида 
Слуцкого. Спортивный объект начали строить в октябре 2020 года. В его инфраструктуру 
вошли футбольное поле  с искусственным газоном, малое поле в манеже, раздевалки и 
двухэтажное административное здание.  
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Стоимость стадиона составила 135,38 млн рублей. Основным инвестором выступил 
Слуцкий. Спонсорами строительства также стали банк «Тинькофф», букмекерская 
компания «Мелбет» и победитель Кубка УЕФА Василий Березуцкий. Также привлекались 
народные пожертвования.  
 
https://bookmaker-ratings.ru/news/obshhaya-stoimost-stadiona-slutskogo-v-volgograde-prevy-
sila-135-mln-rublej 
 
------------------------------- 
 
Премьер-министр Великобритании против участия трансгендеров в женских 
соревнованиях  
 
"Я не думаю, что биологические мужчины должны участвовать в женских спортивных 
соревнованиях. Может быть, это спорная вещь, но мне кажется, что это разумно. Я также 
считаю, что у женщин должны быть места. Будь то в больницах, тюрьмах или раздевалках, 
которые предназначены только для женщин. Это все, что я думаю по этому вопросу, — 
заявил премьер-министр Великобритании Борис Джонсон, слова которого приводит 
Reuters. 
 
https://matchtv.ru/_sport/matchtvnews_NI1562178_Premjer_ministr_Velikobritanii_Dzhonson
_vystupil_protiv_uchastija_sportsmenov_transgenderov_v_zhenskih_sorevnovanijah 
 
----------------------------------  
 
На Олимпиаду в Париж через фестиваль  
 
Исполком Международного олимпийского комитета (МОК) утвердил квалификационные 
критерии Олимпиады-2024 в Париже, а также форматы соревнований. Отдельное 
внимание уделено молодым олимпийским дисциплинам: скалолазанию, скейтбордингу, 
брейк-дансу и ВМХ-фристайлу. В период с марта по июнь 2024 года состоятся три 
четырехдневных турнира-фестиваля, в рамках которых представители вышеупомянутых 
видов спорта на одной площадке поборются за путевки в столицу Франции.  
 
https://matchtv.ru/olimpijskije_igry/matchtvnews_NI1561073_MOK_utverdil_kvalifikacionnyje
_kriterii_i_format_sorevnovanij_na_Olimpiade_2024_v_Parizhe  
 
----------------------------------- 
 
Международный союз биатлонистов полностью запретил лыжные мази со фтором 
 
Запрет вступит в силу на всех соревнованиях под эгидой IBU, начиная с сезона-2022/23. 
Как сообщается, данное решение было принято из-за опасности фторосодержащего воска 
для здоровья спортсменов и очевидного вреда для экологии. 
 
Отмечается, что IBU совместно с Международной федерацией лыжного спорта (FIS) 
разработал специальный прибор, который сможет точно определять наличие фтора в 
лыжных мазях на соревнованиях. Испытания данного прибора прошли на четырех этапах 
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Кубка мира, а метод тестирования на фтор был продемонстрирован на финале Кубка мира 
в Осло. 
 
https://www.biathlonworld.com/news/ibu-implements-full-fluor-ban/5crinFgqiEdlVuJdd1yHvl 
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---------------------------------   
 
Кто поддержал российских спортсменов? 
 
Чемпион мира по лыжным гонкам канадец Девон Кершоу пожелал Наталье  
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По вопросам размещения спортивных новостей: 
Поздеев Артем Геннадьевич 
Заместитель руководителя дирекции по организации 
спортивных и зрелищных мероприятий   
+7 903 709 4450 Мобильный 
artem.pozdeev@roscongress.org 
 
   
По вопросам размещения рекламы: 
Силаева Дарья Михайловна 
Руководитель дирекции по организации спортивных и 
зрелищных мероприятий 
+7 926 535 3375 Мобильный 
darya.silaeva@roscongress.org 
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